



Regierungsratsbeschluss vom 02. Mai 2023

Interpellation Nr. 54 Tonja Zürcher betreffend Rosental Mitte: Wer bezahlt die Kosten für die Altlastsanierungen?; schriftliche Beantwortung

P235203

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Das Areal Rosental Mitte wurde in zwei Etappen 2016 und 2019 in das Finanzvermögen der Einwohnergemeinde der Stadt Basel erworben. Der Regierungsrat hat 2017 die dazu unterbreitete Arealstrategie bewilligt und diese mit den Beschlüssen von 2018, 2019 und zuletzt 2023 in seiner Stossrichtung bestätigt. Das Areal Rosental Mitte wurde nach Grundsätzen des freien Marktes in das Finanzvermögen erworben. Beim Kaufpreis wurden Sanierungskosten eingepreist und somit das Risiko minimiert.

